

# ☆ ☆ ☆ 村 高 だ よ り ☆ ☆ ☆

〒667-1311 兵庫県美方郡香美町村岡区村岡 2931 TEL 0796-94-0201

地域に学び、地域と協働し、地域になくなくてはならない村岡高校

令和元年8月23日

## 2年地域創造系合宿研修 in 世界遺産石見銀山の町 島根県大田市

7月29～31日の2泊3日の日程で、世界遺産石見銀山の町にある島根県大田市において研修合宿を実施しました。大田市教育委員会のふるさと教育の取り組みや、石見銀山のふもと人口400人の大森町でUターン、Iターンを積極的に進める企業(中村ブレイス、アットゴー、石見銀山生活文化研究所等)の見学、地域貢献グループJOいんつとの交流等を通して、学びを深めました。香美町における今後のふるさと教育の教材開発や空き家活用など参考になる有意義な研修となりました。



## 第1回オープン・ハイスクール

8月3日(土)第1回オープン・ハイスクールを実施しました。但馬地区を中心に、他府県および県下各地から参加していただいた中学生90名、保護者

等関係者に対し、生徒会役員、部活動生徒を中心に学校説明を行いました。村高発地域元気プロジェクト民芸班「蘇武」の南中ソーランの披露の後、地域アウトドアスポーツ類の体験授業、部活動見学、吹奏楽部のミニコンサート、下宿見学、進路相談等の内容を行いました。暑い中、たくさんみなさまに参加していただき感謝いたします。



第2回オープン・ハイスクールは10月5日(土)に予定しています。

## 夏季休業中の様子 ～充実した地域との取り組み～

夏季休業中にもさまざまな地域との取り組みを実施しています。その一部を紹介します。



写真1は紙漉き班が、町長に射添紙で作成した名刺を贈呈しているところです。

写真2は、ワールドマスターズゲーム関西実行委員会のご指導を受け、オリエンテーリングのマップづくりの実習をアウトドアスポーツ系2年生徒が行っています。また、写真3では地域創造系1～3年が、夏季休業を通して集落調査を行っています。本年度は射添地区です。



地域創造系1年生は、竹野浜で、シュノーケリング、カヤック体験をNPO法人但馬自然史研究所のご指導のもと実施しました。写真4



7月24日(水)村岡中央公民館主催のふるさとおもしろ塾が、本校で実施され、村岡、射添、兎塚、小代の4つの小学校から15名の児童が、本校体育館1階にあるボルダリングウォールに挑戦、本校生徒がその活動をサポートしました。写真5

また、香美町教育委員会主催の土曜チャレンジ学習事業(通称サタ・チャレ)猿尾滝から作山川で、シャワークライミングを小学生が安全に実施できるように本校スキー部がお手伝いしました。写真6

また、アウトドア系3年生徒が、授業の一環で制作した「村岡ウォーク・おいしいバームクーヘンを作ろう」を地域の小学生17名の参加のもと兎和野高原で実施しました。この企画は、コースの各所にあるポイントでミッションを次々とクリアしていくというものです。写真7

今後の予定 8月29日 始業式 9月7～9日 村高祭 10、11日 代休  
14日 マーク模試・医療看護模試 19日 小論文模試 17～20日 オープンスクール  
21、22日 秋季但馬総体 29日 村岡ダブルフルマラソン 4、18日 心の健康相談

